

Comunidad del Caribe celebra los 39 años de independencia de San Cristóbal y Nieves



Georgetown, 19 sep (RHC) La secretaria general de la Comunidad del Caribe -Caricom-, Carla Barnett, envió felicitaciones al pueblo y Gobierno de San Cristóbal y Nieves al celebrar este lunes el aniversario

39 de su independencia.

En el mensaje remitido al Primer Ministro de la isla caribeña, Terrance Drew, destaca que el pueblo puede estar orgulloso del progreso logrado tras independizarse de Gran Bretaña el 19 de septiembre de 1983.

Añadió que “los ciudadanos de la Federación han dejado su huella a nivel regional y mundial, particularmente en la diplomacia, la academia y el deporte, enorgulleciendo a su país”.

Barnett resaltó la valiosa contribución realizada a la Comunidad, especialmente a través del liderazgo en el desarrollo de recursos humanos, la salud y en el enfrentamiento al VIH/SIDA.

A medida que el país avanza en su camino hacia el desarrollo sostenible, puede estar seguro del apoyo de la Comunidad y su Secretaría, aseguró el mensaje.

“Al expresar los mejores deseos para el avance continuo de San Cristóbal y Nieves y el bienestar de su gente, la Comunidad se une a la celebración de este aniversario”, apuntó Barnett.

San Cristóbal y Nieves debe su nombre a las dos islas que lo integran, y es el país más pequeño del continente americano, tanto en extensión, con una superficie de 261 kilómetros cuadrados, como en población, al registrar 54 mil 961 habitantes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299656-comunidad-del-caribe-celebra-los-39-anos-de-independencia-de-san-cristobal-y-nieves>



Radio Habana Cuba